
 

Stadt Weißenfels      05.03.2021 
Oberbürgermeister 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 018/2021/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Spiegelberg, Ramona 
 
am  15.02.2021 schriftliche Anfrage  
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 
Unter der gegebenen Corona- Situation wird in Weißenfels und den Gemeinden viel getestet, 
um Coronafälle aufzuspüren. 
 
Bei positiven PCR-Testungen ohne Symptome, wird in diesem Fall eine 2. Testung (wie von 
der WHO empfohlen) vorgenommen? 
 
1. Wenn ja, wie hat sich das auf die Meldezahlen an das Gesundheitsamt ausgewirkt? 
2. Wenn Nein, warum wird die Empfehlung der WHO nicht angewendet?  
 
 
 
Sehr geehrte Frau Spiegelberg,  
 
zuständigkeitshalber ist die Anfrage im Kreistag zustellen.  
 
Dem Burgenlandkreis obliegt die Durchführungen von Testungen. Die Verwaltung der Stadt 
Weißenfels hat keine Einflussnahme oder Information zu den durchgeführten Testungen.  
 
Risch 
Oberbürgermeister 
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